
EDV-Projekte 

Ihr Studentlein kommet ••• 

Die Institute für Informa
tionsverarbeitung beginnen 
eine Offensive in Richtung 
EDV-Projekte. Immerhin ist 
diese Lehrveranstaltung 
Pflicht für Telematiker und 
datenverarbeitende Mathe
matiker. 

Das allgemeine Problem ist, 
daß ausgerechnet an den Institu
ten, die dafür zuständig wären Ge
ne für I nformationsverarbeitung) , 
eher wenige EDV-Projekte betreut 
werden. Die Studenten kommen 
einfach nicht. Warum? 

Aufklärung, ... 

Beobachtung des Institutes für 
Grundlagen der Informationsverar
beitung (und C ... ; Prof. Maurer) : 
Die wenigen Studenten, die in letz
ter Zeit EDV-Projekte ausarbeite
ten, hatten sich nicht auf die ausge
hängten Themen hin gemeldet, 
sondern waren direkt zum Betreuer 
gegangen. Kein Wunder, denn es 
waren keine EDV-Projekte ausge
hängt. Dieser I nformationsrück
stand der Studenten soll durch 
mehr und attraktivere Anschläge 
behoben werden. Es wird außer
dem darauf hingewiesen, daß die 
Themen Anregungen darstellen 
und nicht 1: 1 laut Aushang abge
handelt werden müssen. Mit mehr 
Information über die Aktivitäten des 

Institutes - im Sommersemester 
steht ein "open house" ins Haus -
sollte sich auch das Interesse der 
Studenten wieder heben. 

... Zuckerbrot ... 

Am Institut für Angewandte In
formationsverarbeitung (und K. .. ; 
Prof. Posch), wo die Situation nicht 
so gespannt ist (wegen aktiverer 
Aushängepolitik) , hat man einen 
eher unkonventionellen Weg einge
schlagen: EDV-Projekte, die zwi
schen 1.5. und 30.11 . am Institut 
gemacht werden, können (müssen 
aber nicht) an einem Wettbewerb 
mit (eher symbolischen) Preisgel
dern teilnehmen. Bedingung ist, 
daß das Projekt wirklich fertigge
steIlt wird und abschließend auf ei
nem Poster dokumentiert wird. 
Durchaus sinnvoll, bedenkt man, 
daß in der bösen weiten Welt mit 
halbfertigen Arbeiten ohne anspre
chende Dokumentation nicht viel zu 

llichtigstellung: .' 
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holen ist. Ziel der Aktion ist eine 
Beteiligung von 10-15 Studenten, 
unter anderem soll auch auf das 
neue Transputersystem am Institut 
hingewiesen werden. Details an 
Anschlägen und am Institut. 

... und Vielfalt 

Angesichts all dieser Bemü
hungen sollte man nicht vergessen, 
daß die Auswahl noch größer ist, 
es bieten z.B. auch das Mathema
tik- und viele Elektrotechnikinstitute 
solche Projekte an. 
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Guten Tag , mein Name ist Erich 

Muster mann . 

Ich b i n P hysi ker . Doch j a, 

irgen dwi e schon . 
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